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　令和３年第１回湯河原町議会１月臨時会は、１月29日に開催されました。
この臨時会では、補正予算の議案１件と人事２件を審議しました。１月臨時会

１月臨時会の審議議案と結果

議案番号
1
2

令和２年度湯河原町一般会計補正予算（第９号）
湯河原町副町長の選任について

可決
同意

1/29
1/29

３
同意
賛成：10
反対：2

1/29

議　　案　　名 結果 議決日

議案番号
結果 議決日

全会一致の議案

賛否が分かれた議案の概要と議員ごとの賛否内容 【令和３年1月臨時会】
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○は賛成、×は反対を表しています。　

令和３年１月臨時会議決補正予算

人 　 事

湯河原町教育委員会教育長の任命について
　

会計名・補正額 概　　　　　　　要
新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業の増額一般会計（第９号）

（１億4,696万7,000円の増額）

一般会計補正予算の主な質疑
・小田原医師会との連携について　　・ワクチン接種辞退者への対応について　　・接種のネット予約について
・報償費や通信運搬費、委託料などの内訳について　　・接種体制について、など

町議会HP
会議録

●湯河原町副町長の選任について
　副町長に

たかはし ただし
髙橋 正 さんを選任することに同意しまし

た。任期は令和3年2月1日から令和7年1月31日まで
の4年間です。

●湯河原町教育委員会教育長の任命について
　教育長に

すがぬまひろゆき
菅沼浩行さんを任命することに同意しまし

た。任期は令和3年2月1日から令和3年3月31日まで
です。

「議会ゆがわら」が、リニューアルしました！
　町議会を、町民の皆様に一層身近に感じていただけるよう、読みやすさを
求めて、「議会ゆがわら」をリニューアルしました。
　議会からの発信が、広く皆様に伝わりますよう、今まで以上に頑張って作
っていきますので、ご愛読のほどよろしくお願いいたします。
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湯 政 研 山 本 俊 明 議 員

　令和３年第２回湯河原町議会３月定例会は、２月22日から３月15日までの22日間（本会
議開催４日間）にわたり開催されました。
　この定例会では、令和３年度当初予算をはじめ、条例、補正予算、人事など議案28件を審
議しました。

３月定例会

町長の施政方針に対する代表質問

特
別
会
計

一 般 会 計
国民健康保険事業特別会計

保 険 事 業 勘 定
介護サービス事業勘定

後期高齢者医療特別会計
　 小 　 計 　
水 道 事 業 会 計
温 泉 事 業 会 計
下水道事業会計
　 小 　 計 　

　 合 　 　 計 　

会　 計　 名
令和３年度
(A)

令和２年度
(B)

比　　較

企
業
会
計

増減額
(C)＝(A)-(B)

増減率
(Ｃ)/(B)×100

令和3年度会計別予算額

介
護

 8,790,000 10,035,000 △ 1,245,000 △ 12.41
 3,109,000 3,198,000 △ 89,000 △ 2.78
 2,900,000 2,832,000 68,000 2.40
 1,500 13,200 △ 11,700 △ 88.64
 481,000 490,000 △ 9,000 △ 1.84
 6,491,500 6,533,200 △ 41,700 △ 0.64
 725,000 708,700 16,300 2.30
 310,000 299,000 11,000 3.68
 1,390,522 1,438,127 △ 47,605 △ 3.31
 2,425,522 2,445,827 △ 20,305 △ 0.83
 17,707,022 19,014,027 △ 1,307,005 △ 6.87

（備考） 企業会計は、収益的支出と資本的支出の合算額を予算規模として表示しています。

（単位：千円）

代表質問とは・・・　令和3年度施政方針について、各会派を代表して質問をするものです。
　　　　　　　　　　紙面の都合により、一部のみを掲載しております。

■Q観光振興について、感染予防対策の徹底やガイドライ
ンの遵守等、どのように実施していくのか、また、来訪
者にどのように情報発信していくのかを問う。
■Ａイベントや施設等における感染予防対策の徹底や
ガイドラインの遵守等については、関係者間で感染予
防の意識を共有し、実施体制の整備及びイベント中止
や施設閉鎖の判断などは、標準化ができております。
　来訪者への情報発信は、イベントごとに、ホームペ
ージやチラシ等に感染予防対策の実施を掲載し、ガイ
ドラインに従った取組みを遵守している旨を公表する
ことはもとより、混雑状況の情報発信システムを多く
のイベントや施設で活用し、来訪者に安心感を持って
いただくことにつなげたいと考えております。

■Q防災・危機管理について、避難所のあり方に関す
る意識の変化や新型コロナウイルス感染症の影響によ
り、運営方法や収容人数など、従来とは異なると思い
ます。必要な人員や備蓄品等の追加整備が必要となり
ますが、具体的な方針を問う。

■Ａ避難所の収容人数は、感染防止対策を講ずること
で、通常時の約３分の１となります。令和２年度は、
間仕切り等を整備し、避難所12か所の収容人数を、
合計で430人から827人に拡大しました。
　また、車中泊避難が可能な方には、町民体育館駐車
場を開放するとともに、JCHO湯河原病院と災害時に
おける駐車場等の一時使用に関する協定を締結し、同
病院駐車場に最大200台を駐車することができる体制
を確保いたしました。
　災害時における宿泊施設の借上げにご協力いただけ
る事業者の募集開始の準備を進めております。
　必要な人員の配備は、自主防災組織と協力し、確保
してまいります。
　備蓄品等の整備につきましては、備蓄計画に基づ
き、引き続き整備を進めてまいります。
《その他の質問》
・空き家や空き店舗の活用促進について
・児童相談業務の充実について
・ホームページの整備などについて　　　　　　

 令和３年度予算が決まりました
　令和３年度の各会計予算の審査は、予算審査特別委
員会に付託されました。

 予算審査特別委員会（令和３年３月10日・11日開催）
　令和３年度の一般会計、３特別会計及び３公営企業
会計予算が付託され、歳入・歳出の内容や事業の目的
やその効果等について、質疑応答を行いました。
　２日間にわたる慎重な審査の結果、すべての会計の
予算は原案のとおり可決すべきものと決定しました。
（委 員 長）露木　寿雄
（副委員長）室伏寿美夫
（委　　員）土屋由希子　松野　洋一　渡辺　久子
　　　　　　松井　一寿　善本　真人
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協 創 会 土 屋 誠 一 議 員

ゆがわら未来 土 屋 由 希 子 議 員

■Q「魅力と活力にあふれにぎわいのあるまちづく
り」の施策について、長期化するコロナ禍によって、
疲弊し続ける町内商業を活性化させるためには、これ
まで以上の対策が強く求められると思います。国や県
の支援策も重要ではありますが、町独自の支援策とし
てお考えがあればお聞かせください。
■Ａ令和２年度においては、６月に家計への生活支援
を目的に、全町民に対し、１人3,000円分の地域商品
券「暮らしの応援クーポン」を、そして９月には、さ
らなる生活支援と地域経済の循環を目的に、全町民に
対し、１人5,000円分の地域商品券「暮らしの応援ク
ーポン第２弾」を配布いたしました。
　また、毎年実施しております10％のプレミアム付
き「湯河原温泉地域商品券」を７月と12月に発売
し、暮らしの応援クーポンと合わせると、約２億
4,600万円分が地域経済の活性化に還元され、地域経
済の循環の一助になったと考えております。

■Q「みんなでつくる自立と協働のまちづくり」の施

策について、これまで学校施設や保育施設、地域会館
を優先的に見直してきましたが、役場庁舎の更新につ
いてはどのようなお考えを持たれているのか、ご所見
を伺います。
■Ａ役場庁舎につきましては、第１庁舎が昭和37年の
建築から59年、第２庁舎が昭和55年の建築から41
年、最も新しい第３庁舎においても、平成６年の建築
から27年が経過しており、また、耐震化の状況は、
第１庁舎及び第２庁舎が昭和56年の建築基準法改正
に伴う旧耐震基準であり、第３庁舎のみが新耐震基準
の建物となっていることから、建替えを含めて、施設
のあり方を検討することとしております。

《その他の質問》【その他の質問】
・広域連携の施策について
・四季彩と暮らしが調和した安全・安心のまちづくり
の施策について

■Q子育て支援に税金を投資することは、湯河原町全
体の複利となる。
　新型コロナウイルス感染症や都市集中型が問題視さ
れている中、湯河原町に子育て世帯を呼び込むために
も、子育て支援策を特に拡充していくことが、湯河原
町のためになる最善の方法であると思うが、小児医療
費の助成が小学生までに留まる自治体は、神奈川県内
では川崎市と湯河原町の２つの市町だけとなった。他
の市町村がこれほどまでに小児医療費助成を拡充させ
ている理由を当然、比較、検証されての助成の拡充を
しないご判断と思うが、実施されている自治体の根拠
に関してのご所見を伺う。
■Ａ本町では、平成27年７月に通院の助成対象年齢
を、小学校就学前から小学校修了までに引き上げたほ
か、通院と入院に係る一部負担金及び所得制限を撤廃
し、すべての子どもが平等に医療費助成を受けられる
ように改正し、現在に至っている。

■Q湯河原町で中学生までの小児医療費助成を拡充す

るには、年間1,000万円ほどの予算がかかると積算さ
れている。一方で町長車・議長車の代金に、年間
1,200万円もの税金がかかっている。
　コロナ禍で税収が下がっているいまこそ、形が残ら
ない公用車経費ではなく、子どもたちのために1,000
万円をかけていただくべきではないか。
■Ａ町長車・議長車はリース代が190万7,400円、専門
の運転手委託料が1,323万9,600円。車種の選定は、
車両装備の充実による安全性能などを考慮した上で選
定しており、専門の運転手への運行管理業務委託につ
いても、常勤職員として運転手を雇用した場合よりも
委託の方が金額を抑制できており、財政面及び社会通
念上、適切な執行を行っている。
　代表質問の趣旨としては、子育て支援施策の充実及
び効率的な財政運営の推進かと存じますが、町の財政
状況を十分に勘案し、限られた財源の中で、効率的か
つ効果的な施策を総合的に展開していくことが責務で
あると考えているので、今後も町の将来を見据えた行
政運営を、広い視野を持って推進してまいりたい。
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議 員 提 出 議 案

3月定例会の審議議案と結果

議案番号
5
7
9
10
11
15
16
17
18
21

22

23

24

25

26
28

議員提出第１号
議員提出第２号
議員提出第３号

湯河原町子育て世帯生活支援基金条例の一部改正について
湯河原町国民健康保険条例の一部改正について
令和２年度湯河原町国民健康保険事業特別会計補正予算（第４号）
令和２年度湯河原町介護保険事業特別会計補正予算（第４号）
令和２年度湯河原町後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）
令和３年度湯河原町後期高齢者医療特別会計予算
令和３年度湯河原町水道事業会計予算
令和３年度湯河原町温泉事業会計予算
令和３年度湯河原町下水道事業会計予算
湯河原町常勤の特別職職員の給与に関する条例の一部改正について
湯河原町指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営に関する基準等を定める条
例の一部改正について
湯河原町指定介護予防支援等の事業の人員及び運営並びに指定介護予防支援等に係る介
護予防のための効果的な支援の方法に関する基準等を定める条例の一部改正について
湯河原町指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準等
を定める条例の一部改正について
湯河原町指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運営並びに
指定地域密着型介護予防サービスに係る介護予防のための効果的な支援の方法
に関する基準等を定める条例の一部改正について
湯河原町新型コロナウイルス感染症対策基金条例の一部改正について
令和２年度湯河原町一般会計補正予算（第12号）
湯河原町議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正について
湯河原町議会委員会条例の一部改正について
湯河原町議会会議規則の一部改正について

可決
可決
可決
可決
可決
可決
可決
可決
可決
可決

可決

可決

可決

可決

可決
可決
可決
可決
可決

2／22
2／22
2／22
2／22
2／22
3／15
3／15
3／15
3／15
2／22

2／22

2／22

2／22

2／22

2／22
3／15
2／22
2／22
3／15

議　　案　　名 結果 議決日
全会一致の議案

町議会HP
会議録

●議員提出議案第１号　湯河原町議会議員の議員報酬
及び費用弁償等に関する条例（一部改正）
　いまだ収束の兆しが見えない新型コロナウイルス感
染症拡大により、観光産業はじめ町民全体の生活環境
が深刻な影響を受けているため、令和３年６月及び
12月に支給する議員の期末手当の額から10％相当額
を減じる措置を講ずるため条例を改正しました。

●議員提出議案第２号　湯河原町議会委員会条例（一
部改正）
　行政の機構改革に伴い、常任委員会の所管事項を変
更するため条例を改正しました。

●議員提出議案第３号　湯河原町議会会議規則（一部
改正）
　議員活動と家庭生活との両立支援をはじめ、男女の
議員が活動しやすい環境整備の一環として、出産、育
児、介護など議員として活動するに当たっての諸要因
に配慮するため、議会への欠席事由を整備するととも
に、請願者の利便性の向上を図るため、請願手続の
際、一律に求めている押印の義務付けを見直すため会
議規則を改正しました。
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2／22

2／22

2／22

3／15

3／15

3／15

3／15

2／22

3／5

４

６

８

12

13

14

19

20

27

議案番号
結果 議決日

賛否が分かれた議案の概要と議員ごとの賛否内容 【令和３年３月定例会】
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× × 〇 〇 〇 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○

〇 × 〇 × 〇 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○

× × 〇 〇 〇 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○

× × 〇 × 〇 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○

〇 × 〇 × 〇 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○

〇 × 〇 × 〇 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○

× × ○ × 〇 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○

〇 〇 ○ × 〇 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○

× × 〇 × 〇 〇 ○ ○ ○ ○ ○ ○

○は賛成、×は反対を表しています。　

可決
賛成:10
反対:2

可決
賛成:10
反対:2

可決
賛成:10
反対:2

可決
賛成:9
反対:3

可決
賛成:10
反対:2

可決
賛成:10
反対:2

同意
賛成:9
反対:3

可決
賛成:11
反対:1

可決
賛成:9
反対:3

ゆがわら２０２１プラン（湯河原町総合計画）について
　現在の「ゆがわら２０１１プラン」が令和２年度に終了することから、総合的かつ計画的な町政運営の指針
及び基本的な施策を策定するため、令和３年度から10年間を目標とする基本構想と前期５年間の基本計
画を定める。

湯河原町介護保険条例の一部改正について
　介護保険法に基づく３年ごとの介護保険事業計画の見直しに伴う介護保険料率の改定及び新型インフルエ
ンザ等対策特別措置法等の一部を改正する法律の施行に伴い「新型コロナウイルス感染症」の定義を見直す
ため、条例の一部を改正する。

令和２年度湯河原町一般会計補正予算（第10号）
　主な内容は、令和２年度事業等の執行残等を減額する。

令和３年度湯河原町一般会計予算

令和３年度湯河原町国民健康保険事業特別会計予算

令和３年度湯河原町介護保険事業特別会計予算

湯河原町教育委員会教育長の任命について
　教育委員会教育長の任期が令和３年３月31日をもって満了するため、菅沼浩行氏を再任する。
　任期は、令和３年4月1日から、令和6年3月31日までの３年間です。

湯河原町課等設置条例の一部改正について
　国が推進するデジタル化に迅速に対応するに当たり、デジタル推進室を設置し、住民の利便性と行政の
効率化を図るため、条例の一部を改正する。

令和２年度湯河原町一般会計補正予算（第11号）
　弁護士委託料を増額する。（明許繰越）
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❶道路の補修等について（陥没箇所等）
❷新型コロナワクチン接種の対応について

２ 番 熊 谷 照 男 議 員

　一般質問とは、議員が本会議で、議長の許可を得て質問することです。
　その内容は、議題とは関係なく町政全般（一般事務、事業の執行状況、将来に対する方向性など）
について、町長など執行機関の考え・方針を議員個人として質問することができます。質問内容は、
あらかじめ議長に通告しなければなりません。
　また、持ち時間は、質疑応答含めて、一人50分です。
※紙面の都合により、要約した原稿を質問した各議員が作成し掲載しています。

一般質問 皆さんの声を議会へ!

【視聴方法】
・インターネット検索サイトから「湯河原町議会 YouTube」で検索
・町議会ホームページのリンクから
・ＱＲコード利用

議会映像のインターネット配信

町議会HP
会議録

❶道路の補修等について（陥没箇所等）
■Q道路の補修は、どのように対応してきたか。
■Ａ町道・農道は破損の状況により職員が補修するか
業者に補修工事を発注、国道・県道の破損は県の所管
部署に情報提供し、補修依頼します。
■Q修理等のデータを掴んでいるかいないか。
■Ａ道路ラインの台帳整備はしておりません。
■Q道路修理のデータがあれば、町民から聞かれて
も、いつ修理したと回答できると思うが、把握してい
ないのか。
■Ａいつ直したかは把握していませんが、どこの部分
を直したか把握しております。
■Q町民から道路修理等の相談があった際、県の公安
委員会に要望するだけでなく、町長自ら行動するべき
と思うがどうか。
■Ａ町の要望は、県の公安委員会に上申している。
 
❷新型コロナワクチン接種の対応について
■Qワクチン接種は一日何人を想定しているか。

■Ａ１日当たりの接種見込数は最大270人程です。
■Qコールセンターを設置して対応すると聞いたが時
間、曜日、土日祝日の対応はどうか。
■Ａ電話は６回線、時間は平日午前９時から午後８
時、土日祝日は午前９時から午後５時までです。
■Q車椅子や目の不自由な方や特養などの入所者への
対応はどう考えているか。
■Ａ障がいをお持ちの方への対応は福祉ボランティア
などへ協力を依頼し、医師が常駐している施設は施設
内接種を、医師が常駐しない施設は人数をまとめて接
種が行える体制を構築いたします。
■Q奥湯河原や兎沢の方に住んでいる方への対応はど
う考えているか。
■Ａ公共交通機関、自家用車などを想定しています。
■Q私は提案します。議長車、町長車を使い医師・看
護師を乗せ巡回するのはどうですか。
■Ａどうしても近隣等に頼めない方には、社会福祉協
議会等に協力してもらうか町のバスの活用も検討しま
す。
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❶町役場職員の職場環境に関して
❷（仮称）ゆがわら道の駅整備事業に関して

１ 番 土 屋 由 希 子 議 員

❶本町の小学校教育について
❷新型コロナウイルス感染症対策について

４ 番 渡 辺 久 子 議 員

❶町役場職員の職場環境に関して
■Q12月の議会で役場職員の時間外勤務手当に関し２
点の条例違反を指摘、常態化している事がわかった。
現時点での調査結果は。
■Ａ庶務課が中心となり調査を進めているが膨大な調
査量となっている。
■Q一番古いものでは8年前から常態化の可能性があ
る。町長は今まで気づかなかったのか。
■Ａはい。責任を逃れるつもりもないが、基本的には
事務方同士のもの。現場に対して目が向いていない等
のご批判は、議員の主観で意見を。
■Q大変問題なことだと思っている。町長としては、
今後どのようにしていこうと思われているのか。
■Ａ新しくこういったものが発生しないようにすると
いうこと、課長と参事などが話し合いをしているとい
うふうに聞いている。組織としては、新副町長を中心
にやっているところ。
■Q働けば働くほど損するこの状態で、町役場職員が
町民のために働こうと思えるのかが問題。それを改善

しようという町の意識がなければ、どんな調査をして
も無駄。問題意識をちゃんと持っているのか。これを
改善しようと思っているのか、町長のご意思を問う。
■Ａ将来に向かってそういったものが発生しないよう
にということ。時間を止めるということが現実的。
 
❷（仮称）ゆがわら道の駅整備事業に関して
　ゆがわら道の駅整備事業が昨年末に、必要な駐車場
台数が確保できないという理由で断念された。
■Q整備計画は、総額いくらかかっておりますか。
■Ａ2,765万9,732円
■Q無理くり進めてきた感じが資料から読み取れる。
課題がいっぱいあって、どうしてこれをクリアせずに
基本設計してしまったのか。その折衝はどなたがやっ
ていて、クリアできる見込みがあったのか。
■Ａクリアできると考えていたが、検討委員会等で進
めていく中で、動線の問題等があり、近隣の民間の土
地を活用する方向性に傾いたというもの。

❶本町の小学校教育について
　文部科学省の発表では、令和3年度から35人学級と
することが決まりました。また、GIGAスクールの実
現に向けて準備が進められています。そこで質問で
す。
■Q令和3年度学校ごとの人数とクラスの予定数は。
■Ａ各学校の学年ごとに、人数とクラス数について回
答がありました。（湯河原小学校3年生は40人で1ク
ラスになります。国の規定どおりとのことです。）
■Q少人数学級に向けた課題は、またその課題解決に
向けた取組みは。
■Ａ少人数によるきめ細やかな指導を行うための体制
を整えるため、学級数の増加に伴い必要となる教員の
確保や教員の質の向上などがあげられますが、本町に
おける学級編成や教職員の配置に関する課題などは現
時点ではないものと考えております。
■Qオンライン授業に対応する教職員の配置及び技能
習得はできていますか。
■Ａ町総合教育会議における審議を経て高速インター

ネットなどに係る環境整備や、児童・生徒、教職員に
一人1台のタブレット型パソコンなどの整備をしまし
た。ICT教育の推進を図っておりますが、そのための
教職員の配置数変更等はありません。緊急時にオンラ
イン授業を行うことができるように通常時においても
遠隔授業実施などの検討をしております。

❷新型コロナウイルス感染症対策について
■■Q介護施設従事者への集団検査はできませんか。
■Ａ高齢者施設でのPCR検査は県で実施しています。
町内の施設に対して周知していきたい。
■Q観光業に携わる従業員について町及び事業者の負
担でPCR検査を実施することはできませんか。
■Ａ実施することは考えていませんが、今後施設や事
業所等において感染が疑われる方に対し抗原検査キッ
トを配布し、二次感染者の早期発見等の仕組みを構築
してまいります。
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委員会って何をしているの？

総務文教・福祉常任委員会
（令和3年3月3日開催）

○主な案件
●第8期介護保険事業計画（案）について
　介護保険事業計画は、国が定める基本指針等に基づ
いて、3か年ごとに策定され、当該期間の給付費の見
込みや施策等を位置づけます。この第8期計画におい
ては、2025年の構築を目指した地域包括ケアシステ
ムの整備や、現役世代の急減が予測される2040年の
双方を念頭に、高齢者人口や介護ニーズ等を中長期的
に見据えた策定案となっています。
　本町の介護認定率においては、国や県と比べ、１～
２ポイント低い数値で推移しており、介護予防の効果
なども数値として上がっています。
　委員からは、これからの介護の質の向上のため、高
齢者等に確実かつ正確に情報が伝わるよう、質疑と意
見がありました。
●第6期湯河原町障がい福祉計画・第2期湯河原町障
がい児福祉計画（案）について
　この両計画案は、令和3年度から5年度までの3か年
を計画期間と位置づけるもので、湯河原町新総合計画

の地域福祉計画の基本目標である「ともに支えあい笑
顔で暮らせるまちづくり」の方向性に沿って関連する
分野と連携し、障がい福祉の向上を目指すものです。
　様々な福祉サービスの利用状況や計画、様々な支援
体制に関する基本的な考え方などが示されました。
　委員からは、児童発達支援センターの設置に関わる
送迎の在り方などについて、意見や質疑がありまし
た。
●「湯河原町健康増進計画・食育推進計画（第2期）」
（案）について
　この計画は、ライフステージ別に「こども部会」と
「おとな部会」のワーキンググループを設置し、それ
ぞれのライフステージごとの問題分析や、課題を整理
し、電子レンジを活用した簡単料理集や野菜たっぷり
レシピなどの食育や、運動・健康情報の発信など第2
期計画では6事業・10プログラムに整理し、事業を行
っていく方向性が示されました。
　委員からは、朝食をとらない子どもが多い中で、簡
単に子どもが朝食をとれる方法なども、検討できない
かなど、意見や質問がありました。

委員会とは…
　「委員会」には、常時設置されている「常任委員
会」と、特定の付議事件を審査するために設置される
「特別委員会」及び議会運営を行う「議会運営委員
会」があります。
　湯河原町議会には現在、２つの常任委員会と４つの
特別委員会と議会運営委員会の合計７つの委員会があ
ります。

常任委員会の権限…「調査権」と「審査権」
　「調査権」とは、常任委員会固有の権限である所管
事務の調査と、議会の権限である法第100条に基づく
調査を議会から付託を受けてする調査があります。
　※法第100条…町の事務に関する調査を行う
　「審査権」とは、議会の予備的審査機関として、議
案、請願等を審査する権限です。
＊総務文教・福祉常任委員会
＊環境・観光産業常任委員会

特別委員会の権限…
　議会の議決により付議された事件を審査する権限。
　なお、法第98条に基づく検査権や、法第100条に基
づく調査権が本会議の付託によって与えられます。
＊広域行政特別委員会
＊議会だより編集委員会
＊町税等徴収対策強化特別委員会
＊公の施設等整備調査特別委員会

「議会運営委員会」とは…
　議会を円滑に効率的に運営するための委員会であ
り、議長の諮問機関であります。
・議会運営委員会の調査権…
　　①議会の運営に関すること
　　②議長の諮問に関すること
・議会運営委員会の審査権…
　　①会議規則、委員会条例等に関すること
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環境・観光産業常任委員会

町税等徴収対策強化特別委員会

新型コロナワクチン接種会場（湯河原町民体育館）

○主な報告事項
●新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業につ
いて
　本町における新型コロナウイルス感染症に伴うワク
チン接種の概要や、スケジュール案が報告されまし
た。
　本町における接種の優先順位、町の役割や集団接種
時の流れなどが説明されました。また、集団接種会場
の町民体育館のレイアウトも示され、説明を受けまし
た。
●令和2年度教育委員会の点検・評価について
　今回の点検項目となる、令和元年度実施の事務事業
について、外部委員からの学校教育から社会教育と幅
広い分野における客観的な意見や評価がまとまり、報
告を受けました。

（令和３年３月１日開催）
〇主な報告事項
●万葉公園等再整備事業について
　平成28年から協議を重ね、令和２年４月から工事
に着手した万葉公園等の再整備事業が予定通り間もな
く施工が完了し、新たな施設のプレオープン予定であ
る報告を受け、併せて民間事業者が運営する収益施設
の概要やイメージについて報告を受けました。
　委員からは「既存の観光会館解体や再整備事業にか
かった総事業費の実質的な町負担分の費用につい
て」、「サポート業務委託について」、「身障者の利
用について」、「収益施設の運営・利用について」な
どの質問や意見がありました。

●ロケツーリズム推進事業 令和２年度中間報告につ
いて
　令和元年度から実施している、テレビ等のメディア
を活用し、湯河原町の魅力を効果的に発信するための
ロケツーリズム推進事業について、これまでのセミナ
ー開催や体制作りの報告や、実際に放映に至った件数
や番組名、放映時間や広告換算効果などのロケ実績の
報告、今後の計画について報告を受けました。
　委員からは「ロケの問い合わせ窓口や担当職員につ
いて」、「これまでの実績の町民への周知や広報につ
いて」、「ロケ実績の決定率について」、「これまで
の放映番組の種類やこれからの展望について」などの
質問や意見がありました。

●町道オレンジライン全面開通について
　今までの委員会においても協議がなされ、報告を受
けてきましたが、令和元年１２月４日に道路脇法面が
崩壊し、一部通行止めとなっていた町道オレンジライ
ンの工事が完了予定となり、全面開通となる報告を受
けました。
　町民や観光客の皆様には長期間、ご不便をおかけい
たしました。（※令和３年３月１５日に全面開通いた
しました。）
　委員からは「全面開通の具体的な目途について」、
「全面開通の周知方法と時期について」、「今後の点
検について」などの質問や意見がありました。

●湯河原駅前大型ＬＥＤ表示装置について
　個人の方からのご寄付により、湯河原駅前の大型Ｌ
ＥＤ表示装置を全面フルカラーへ更新する報告を受け
ました。
※令和３年３月20日に工事が完了し、オープニング
セレモニーに議長、副議長、委員長、副委員長が出席
いたしました。裏表紙に写真が掲載されておりますの
で、ご覧ください。

（令和３年３月12日開催）
　令和２年12月末現在の町税等収納状況及び滞納繰
越分の状況について並びに差押品のインターネット公
売の結果について報告を受けました。
　委員からは、徴収猶予後の納付への対応や徴収困難
事案についてなどの質問がありました。
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主な条例の制定・改正等

令和３年３月定例会議決補正予算

町HP
電子掲示場

　条例の制定・改正等の詳しい内容については、こちらのQRコードから、
町のホームページ電子掲示場をご覧ください。

会計名・補正額 概　　　　　　　要
徴収猶予に伴う、町税及び地方消費税交付金の減額
消防事務受託費真鶴町負担金の減額
国庫補助金の不採択に伴う事業の減額
ふるさと納税の増に伴うまちづくり基金積立金の増額
各事業の入札執行残の減額　など

裁判の際の弁護士委託料の増額
予備費の減額

新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の三次交付見込に伴う国庫
支出金の増額　
新型コロナウイルス感染症対策事業費の増額　など

システム改修に伴う負担金の増額

システム改修に伴う負担金の増額
各種事業における減額　など

システム改修に伴う負担金の増額
広域連合納付金の減額

一般会計（第10号）
（１億5,958万7,000円の減額）

一般会計（第11号）
（190万円の増減額）

一般会計（第12号）
（１億9,361万4,000円の増額）

国民健康保険事業特別会計（第４号）
（490万1,000円の増額）

介護保険事業特別会計（第４号）
≪保険事業勘定≫
（625万5,000円の減額）

後期高齢者医療特別会計（第２号）
（1,026万4,000円の減額

一般会計補正予算の主な質疑
・緊急消防援助隊設備整備費補助金について　　・緊急経済対策事業について
・まちづくり寄附金について　　・債務負担行為補正について

●湯河原町子育て世帯生活支援基金条例（一部改正）
　コロナ禍が続く状況下において、基金を活用できる
期限を延長するため条例を改正しました。
（令和４年3月31日まで）
●湯河原町課等設置条例（一部改正）
　国が推進するデジタル化に迅速に対応するため、デ
ジタル推進室を設置し、住民の利便性と行政の効率化
を図るため条例を改正しました。
●湯河原町常勤の特別職職員の給与に関する条例（一
部改正）
　新型コロナウイルス感染症による影響が続く中、地
域経済の低迷により町民の生活環境は深刻さを増して
ていることから、特別職職員の令和３年６月および
12月に支給する期末手当を減額するため条例を改正
しました。

【その他の条例】
●湯河原町介護保険条例（一部改正）
●湯河原町国民健康保険条例（一部改正）
●湯河原町指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営
に関する基準等を定める条例（一部改正）
●湯河原町指定介護予防支援等の事業の人員及び運営
並びに指定介護予防支援等に係る介護予防のための効
果的な支援の方法に関する基準等を定める条例（一部
改正）
●湯河原町指定地域密着型サービスの事業の人員、設
備及び運営に関する基準等を定める条例（一部改正）
●湯河原町指定地域密着型介護予防サービスの事業の
人員、設備及び運営並びに指定地域密着型介護予防サ
ービスに係る介護予防のための効果的な支援の方法に
関する基準等を定める条例（一部改正）
●湯河原町新型コロナウイルス感染症対策基金条例
（一部改正）
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　本会議及び常任・特別委員会は、傍聴ができます
（本会議は先着15名、委員会は先着４名です）。
※新型コロナウイルス感染症対策として、傍聴人数
を制限しております。
　傍聴の際には、マスクの着用、手指のアルコール消
毒にご協力願います。
【受付】開催日の午前９時から
【場所】第１庁舎２階　議会事務局

６月議会日程
６月９日㈬　午前　本会議（一般質問等）
　　10日㈭　午前　本会議（条例・補正予算等）
　　14日㈪　午後　広域行政特別委員会
　　15日㈫　午前　環境・観光産業常任委員会
　　　　　　 終了後　公の施設等整備調査
　　　　　　 　　　　特別委員会
　　17日㈭　午前　総務文教・福祉常任委員会
　　21日㈪　午前　本会議（委員長報告等）
【開催時刻:午前は10時、午後は１時30分の予定です。】

傍聴のご案内

編集後記
　樹々に緑の葉がつき、山々の色合いも変わってきまし
た。コロナ禍であっても自然は変わらず私達に恵みを与え
てくれます。この「議会ゆがわら」は、少しでも町民の皆様
に、議会の正確な情報を知っていただこうと、編集委員会
で協議しています。
　今号から構成が大きく変更されました。前々から課題で
あったわけですが、前期からの委員である現委員長、副委
員長を中心に、内容等を考慮しながらの変更となりまし
た。これからも、町民の皆様に恵みを与えられるような、
「議会ゆがわら」にしたいと思っておりますので、どうぞよ
ろしくお願いします。

（松野 洋一　記）
　　　　議会だより編集委員会

委 員 長　　室伏寿美夫
副委員長　　松井　一寿
委　　員　　土屋由希子　  松野　洋一
　　　　　　渡辺　久子　  善本　真人

議会報告会について
　例年７月に開催しております議会
報告会ですが、昨年来、新型コロナ
ウイルス感染症拡大を考慮いたしま
して、開催を見合わせております。
開催する運びとなりましたら、ホー
ムページや議会だより、町の広報、
地方新聞等によりお知らせいたしま
すので、よろしくお願いいたします。

「議会報告会」とは・・・
　湯河原町議会基本条例の規定に基づき、湯
河原町議会が主催して開催するものです。
①議会の活動状況（主な議案の審議の経過）
②新年度予算の主な事業
③町政の重要課題
などの特定のテーマについて、私たち町議会
議員が直接、町民の皆様に説明し、意見交換
を行うものです。
　私たち議会は、これらの活動を通じて町民
の皆様の声をお聴きし、町政に反映させてい
くことを目的としています。

一般会議について
　一般会議とは、私たち町議会議員と町内
で活動している各種団体の皆様が、町政に
関すること、議会活動への意見・要望及び
提言などについて、幅広く自由に意見交換
を行う場です。

　なお、お申込みに当たっては、新型コロ
ナウイルス感染症拡大を考慮して、開催時
期は協議させていただきますので、申込を
される前に議会事務局までご連絡ください。
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「ゆがわらの　いいね！」

湯河原駅前大型LED表示装置




